

DEPORTES

C.B. Manzanares Comercial-Camarena

Llega el momento de la reflexión

Juan Díaz-Benito / EL ECO
Manzanares

Terminó la temporada para el C. B. Manzanares Comercial-Camarena, con una muy mala clasificación al terminar en última posición dentro del grupo "A" de la Tercera División castellano-manchega. Llega el momento de la reflexión. Esta es mucho más difícil cuando los objetivos trazados no se han conseguido.

Después de unos años, dentro del baloncesto provincial, e incluso dentro del regional, en que el conjunto manzanareño fue teniendo en cuenta, llegó el momento de las vacas flacas. Se vivía dependiendo de una panda de amigos, que les gustaba mucho el baloncesto, con el condicionante de que lo hacían muy bien. Esta temporada empiezan a ocurrir cosas normales. Julián Granados, hombre importante dentro del equipo, se marcha fichado a un club de superior categoría, Noblejas abandona el baloncesto por motivos de estudios, Baeza sufre un accidente a principios de verano, que hace que se encuentre toda la temporada en blanco, otros hombres de importancia como Sevi se tienen que marchar antes de terminar la temporada. Conclusiones respecto a este hecho, el equipop queda deshecho, respecto a temporadas anteriores, no habiendo un recambio eficaz en los jugadores jóvenes al carecer todos de la experiencia necesaria para estar en una categoría de esta índole.

No sólo es el mal de la marcha de

jugadores, sino también que dentro de los que quedan, no hay la disciplina necesaria, en cuanto a presentarse a los entrenamientos y en cuanto a la hora de acudir a los desplazamientos, todo lo anterior tampoco es demasiado criticable, debido a que en jugadores jóvenes no ganar encuentros hace que su moral se resquebraje, no haciéndoles actuar al nivel que ellos tienen.

No toda la culpa iba a ser de los jugadores, también los que deben de apoyarlos, cuando no se ganan partidos, se vienen abajo moralmente, pasando un poco del tema, a pesar de que domingo tras domingo sufrían con las derrotas de su club.

En medio de tal maremagnum, se encuentra un hombre que ha sufrido mucho a los largo de la temporada, por no tener medios para solucionarlo. Este hombre es Cristóbal Martín Lara, entrenador de conjunto manzanareño esta temporada, hombre enamorado del deporte, en especial del baloncesto, que en momentos de desánimo pensó en dejarlo todo y marcharse a su casa. Esto es en

breve resumen lo que ha ocurrido esta temporada en el C. B. Manzanares Comercial-Camarena, llegando en estas fechas de descanso el momento de reflexión, para la próxima temporada, no cometer errores de nuevo, asentando el equipo en la categoría que verdaderamente le corresponda.

Esta reflexión tiene que empezar por Cristóbal Martín, que muy lejos de marcharse a su casa, debe de intentar levantar esta nave algo hundida, mas aún con la circunstancia de que Cristóbal es un enamorado de las situaciones difíciles. Qué mejor que esta ocasión, acompañado por Ramón Díaz-Madroñe y Antonio Maeso, para planificar la próxima temporada, porque si ellos no lo hacen va a ser difícil que haya baloncesto en nuestra ciudad.

Otro hombre importante es el patrocinador, Francisco Camarena, otro hombre que cuando han llamado a su puerta, siempre la han encontrado abierta. Es el momento de hechar una mano a Cristóbal, Ramón, Antonio, haciendo que la próxima temporada sea en la categoría que fuere, haya baloncesto en nuestra ciudad.

los jugadores, una vez pasada esta temporada negra, tienen que volver a plantearse su situación, pasando de cola de ratón a cabeza de león. Todo lo anterior tiene que pasar por una recuperación moral de hombres como Juan Pablo, Rodero, Fofó. Estos son hombres con unos fundamentos

técnicos más que suficientes para la Tercera División. Además por qué no pensar en que la próxima temporada puedan estar otra vez ayudados por Baeza, Alonso, Noblejas, Jurado. Conste que con esto no queremos pintar el panorama de color rosa, sino que unos deportistas, grandes en todo el sentido de la palabra, no puedan abandonar todo por una mala temporada.

Otro tema más importante aún, es empezar a cuidar la base, en este sentido creemos que se ha empezado por el buen camino, con la creación de la Escuela Municipal de Baloncesto, donde dos hombres importantes, como Tono Abengozar y Julián Granados, en cuatro o seis años de trabajo, pueden hacer cosas verdaderamente de importancia.

Para terminar este comentario, también hay que hacer hincapié en que no debe de faltar la ayuda municipal. En este tema no lo dudamos en absoluto, conociendo como conocemos a un hombre de la calidad deportiva y humana como es Antonio Caba, concejal de deportes y primer teniente de alcalde en nuestra ciudad.

Creemos que es el momento de echar un paso hacia adelante, por parte de todos los que nos gusta el deporte de la canasta, para que la próxima temporada sea en la categoría que fuere, haya deportistas de Manzanares haciendo baloncesto en la región, en nuestras manos está y no debemos desaprovecharlas.



Isaias Martín-Deñasco Díaz
estudio de decoración y diseño de interiores

c / Obispo Estenaga, 7. Teléfono 21 31 96. Ciudad Real - Entrevistas informativas previa petición de hora, teléfono 21 31 96